

*Animo de Enfrentar a la UAG y al Gobierno Estatal: el Rector*

## Ligereza, Acusar de Espionaje a Alumnos

Por EDUARDO CHIMELY CH., corresponsal de EXCELSIOR

GUADALAJARA, Jal., 4 de agosto.—El rector de la Universidad Autónoma de Guadalajara, doctor Luis Garibay Gutiérrez, dijo hoy que "ha sido una gran ligereza del procurador de justicia, licenciado Salvador Cárdenas Navarro, acusar de espionaje a alumnos de esa casa de estudios".

Agregó: "Yo tenía una opinión muy diferente del procurador. No pensaba que fue-

ra a cometer la ligereza de consignar a estudiantes que no han cometido ningún delito".

El doctor Garibay Gutiérrez aseveró que "se está exagerando con el ánimo de crear un problema entre la Universidad Autónoma de Guadalajara y el gobierno del estado".

Calificó de absurdo que se involucre a industriales que no tienen nada que ver

SIGUE EN LA PAGINA DOCE

# Ligereza, Acusar de Espionaje

Sigue de la primera plana

con la acusación de espionaje electrónico, y agregó que "es una afirmación tan vaga, de parte de la Procuraduría, que tendría que darse respuesta de la misma forma".

Entre tanto, los defensores de los once estudiantes detenidos, afiliados al Frente Estudiantil Mexicano Anticomunista, (Femaco), interpusieron amparo ante un juez federal para lograr la pronta consignación de aquéllos.

Los detenidos: Arturo Ramos Comparán, Everardo Aldana Martínez, Juan Carlos Meza Aldana, José Luis Conchola Pérez, Gustavo Anaya Alvarez, Victor Ramos Comparán, Alejandro Rodríguez Lino, Francisco Javier Ulloa Vázquez, Roberto Ontiveros Aguirre, Manuel Uriarte Razo y Juana Inés Meza de Aldana, rindieron declaración esta mañana ante el jefe de Averiguaciones Previa de la Procuraduría.

Roberto Ontiveros Aguirre, coordinador de eventos deportivos de la Universidad Autónoma de Guadalajara, y estudiante de Leyes, señaló en su declaración que fue invitado por el licenciado Raimundo Guerrero Guerrero, presidente del Femaco, a ingresar en esa organización.

Afirmó que su meta era advertir a los feligreses que en la actualidad la nueva generación de sacerdotes ha tratado de cambiar los cánones de la Iglesia, tratando de inculcar ideas comunistas.

"Mi papel —dijo— era advertirlos y detectarlos para tenerlos presente".

## EN QUE CONSISTIA SU TRABAJO

Agregó que en materia de estado "mi trabajo consistía en vigilar a funcionarios y políticos con ideas socialistas o comunistas, e informar a la Femaco.

Expresó que "deberíamos proteger los intereses de nuestra casa de estudios, así como los económicos de Juan José Leño, propietario de la Universidad Autónoma de Guadalajara, y también de los industriales, como es el caso de la empresa tequilera Sauza, que proporciona fuertes cantidades de dinero para financiar al Femaco".

En la Procuraduría de Justicia se dijo que varios industriales —cuyos nombres no fueron proporcionados—, serán llamados a declarar. Las investigaciones continúan.

Esta mañana, agentes de la Policía Judicial catearon la casa de la esquina de avenida Federalismo y Manuel Acuña, en donde se pensaba que encontrarían más aparatos electrónicos, pero el domicilio, se dijo, había sido saqueado horas antes.

Las investigaciones de los

judiciales revelan que la detención de los once miembros del Femaco se hizo en vista de la denuncia de unos vecinos de la calle Juan Bernardino, quienes señalaron que era muy sospechoso "tanto movimiento" de unos jóvenes.

En la casa 683 de esa calle, los judiciales dicen que recogieron grabadoras, micrófonos "disfrazados" de plumas fuente, tinteros, flores y artículos de oficina, y aparatos receptores que grababan pláticas de funcionarios y políticos.

## "PREPARADOS PARA LA LUCHA ARMADA"

El procurador dijo que los detenidos le aseguraron que "estaban preparados para la lucha armada, en caso necesario, y que tenían elementos suficientes para hacer caer a funcionarios y políticos contrarios a sus ideas anti-comunistas.

El rector de la UAG, entrevistado esta mañana acerca del caso del espionaje electrónico, dijo:

"La universidad no está involucrada en ninguna forma con ese escándalo, ni patrocina ni impulsa ninguna actividad que no sea la educativa. Tengo la impresión de que éste ha sido un proble-

ma deformado y exagerado. El haber encontrado aparatos electrónicos en un domicilio, no constituye ningún delito; no significa que sus moradores se dediquen al espionaje. En todas las casas de la ciudad hay aparatos electrónicos".

Respecto al grupo Frente Estudiantil Mexicano Anticomunista, afirmó:

"Este organismo no tiene ninguna conexión con la U. A. G., ni tampoco recibe soporte económico en absoluto. Las personas que lo mantienen exigen plena libertad de mantener sus ideas.

Agregó que "la universidad es absolutamente apolítica y que no tiene injerencia en ésta ni en ninguna actividad que tenga propósitos políticos".

Aseguró que no existe ninguna liga del ingeniero Leño y el licenciado Guerrero con esto, pero dijo, "pienso que es una situación tratada con demasiada ligereza; que no consideraron los aspectos jurídicos que un problema de estos puede acarrear. Se está exagerando con el ánimo de crear un problema entre la UAG y el gobierno del estado".

TRANSMISIÓN